

一 誠 の 子



家庭訪問への御対応 ありがとうございます

2週にわたって実施させていただいた家庭訪問においては、大変お忙しい中、御対応いただき、深く感謝申し上げます。臨時休業中の子どもたちの様子や新型コロナウイルスに係るお考え等を伺うとともに、学校における一人一人に応じた支援のあり方や授業と家庭学習の進め方、新型コロナウイルスへの対応、学校生活の見通しなどについて共有させていただくことができました。

6月から、全校生による学校生活がスタートします。気持ちを新たに、今回の訪問内容をこれからの学校生活に生かし、職員一丸となって子どもたちの指導に取り組んでまいります。今後とも、本校の教育活動に御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



○6年生からミノワ様へ感謝のメッセージ

5月18日付第6号の学校便りでお伝えした消毒液を御寄付いただいた有限会社ミノワ様へ6年生が感謝のメッセージを書きました。自ら感染予防に取り組むこととあわせて、感染拡大防止対策に努力していただいている方々への感謝の思いも育てていきたいと思えます。

○お知らせとお願い

1・コロナウイルス感染症拡大防止に関わって

① 朝の検温とマスクの着用について

小学生がランドセルを背負って登校することが習慣のように、感染防止のために「新しい生活様式」として、検温や手洗い、マスク着用は当たり前の習慣にすることが大切です。御家庭での取り組みを重ねてお願いいたします。



<マスクをして感染予防しながら元気に遊ぶ子どもたち>



<白を基調としたTシャツを着て>

② 週半ばの運動着の持ち帰りと着替えについて

本校では、安全を考慮し登校後に運動着に着替えて学校生活を送ります。暑さが増してくる6月から、感染症予防と清潔のため、週末に加えて水曜日に運動着持ち帰りの声かけをしていきます。また、汗をかきますので、半そでの運動着やTシャツに着替えると、より衛生に配慮することができます。予備の半そでの運動着や白を基調とした(白及び白地にワンポイント程度)Tシャツを必要に応じて持たせてください。

2・男女共同参画「あなたからのメッセージ」作品募集

福島市では、男女共同参画社会実現のために各種事業に取り組んでいます。本日、上学年に男女共同参画に関するメッセージ・イラスト募集のチラシ及びハガキを配付しました。お子さんと一緒に考えていただいても結構です。学校として取りまとめて市男女共同参画センターに持参しますので、**6月10日(水)まで担任へ御提出**くださいますようお願いいたします。